

Boulange

Le futur complexe sportif devrait être opérationnel fin 2025

D'ici fin 2025, les sportifs devraient pouvoir s'entraîner et jouer dans un complexe flambant neuf. Plus de 2000 m² dédiés à de nombreuses disciplines, gym, basket, handball, volley, badminton, football, tennis, judo... Un projet à plus de 4 millions d'euros, financé à 25 % par la commune.

La nouvelle va ravir de nombreux Boulangois : d'ici fin 2025, ils pourront profiter d'un complexe sportif flambant neuf. Les travaux progressent à grands pas.

Ce projet est essentiel pour la commune, où plus de 500 passionnés pratiquent un sport au sein des associations locales. Les écoliers pourront également bénéficier d'équipements de qualité.

De multiples terrains et une galerie ouverte

Une page se ferme donc avec la démolition du dernier complexe sportif, une autre s'ouvre. L'ancienne structure, datant de 1954, présentait des risques sanitaires dus à l'amiante et des problèmes de sécurité liés à des normes obsolètes.



Les entreprises s'attachent à tenir les délais pour finir le chantier fin 2025.

Le nouveau complexe comprendra, notamment, une salle multisports de niveau fédéral. Le projet actuellement dessiné y prévoit le tracé pour un terrain de handball, un terrain de basket central, trois terrains de basket latéraux, un terrain de tennis, quatre terrains de

volley, six terrains de badminton, un gymnase et un dojo.

Le site abritera aussi six vestiaires pour les joueurs, deux vestiaires pour les arbitres, deux espaces de convivialité, une galerie couverte pour les spectateurs avec vue sur le terrain, un local

technique et un grand parking. Les clôtures du stade et la main courante du terrain de football seront renouvelées.

L'agence Matec (Moselle Agence technique), un établissement public, a accompagné la collectivité en tant qu'assistant à maîtrise d'ouvrage et a réalisé la rédaction

du programme de travaux. Le cabinet KL Architectes de Metz a été choisi pour la maîtrise d'œuvre, en décembre 2021, et a, depuis, remis un avant-projet définitif.

En quelques chiffres

Le montant des travaux s'élève à 4 162 459 € HT pour une surface de 2002 m².

Le chantier bénéficie de subventions de plusieurs partenaires institutionnels. La Région Grand Est participe à hauteur de 723 627 € HT, l'État DETR à 612 085, € HT, le Département à 950 000 € HT, l'Agence de l'Eau Rhin Meuse à 54 090 € HT et le Fonds d'aide au football amateur à 20 000 € HT. La commune prendra en charge 25 % du coût total de cette infrastructure.

Il faudra encore s'armer de patience avant de pouvoir occuper les lieux, mais on peut d'ores et déjà se féliciter de ce bel outil qui rendra beaucoup d'adeptes heureux.

Ce sera aussi l'occasion, pour Antoine Falchi et son équipe, de marquer de leur empreinte leur mandat : alors que la maison de santé prédécesseurs, le complexe sportif sera leur réalisation.

Boulange

La Fête nationale organisée ce samedi à l'Espace Riom

Le 14-Juillet, c'est ce soir à Boulange. La fête, organisée par la municipalité, le Sillon, le corps des sapeurs-pompiers, l'EBBF, la Gym et La Gaule boulangeoise, a été décalée en raison de la météo.

Les festivités, prévues initialement à l'étang de Bassompierre, ont été déplacées vers l'Espace Riom.

C'est là que trois structures gonflables sont prévues pour les enfants. Dès 16 h, ils pourront aussi avoir accès à des jeux et à des stands de gâteaux, crêpes, café. À 18 h, une restauration salée sera proposée : saucisses, porchetta, frites.

À 19 h, Anton Roman, chanteur, donnera un concert. À 21 h 30, les lampions seront distribués devant l'Espace Riom, suivi d'un rendez-vous rue de la Gare, le parking près du silo sera ouvert. À 22 h 25, le cortège partira vers la chapelle puis à l'étang de Bassompierre où le feu d'artifice sera donné. Le défilé sera annulé en cas de fortes pluies.